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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que informe a este 

vereador, em tempo hábil, se há a possibilidade de dobrar o número de vans 

disponibilizadas ao transporte de pacientes que realizam hemodiálise em outros 

municípios, uma vez que com a capacidade reduzida em 50%, a chance de contágio de 

COVID-19 seria muito menor. 

Há relatos de vans sendo utilizadas com sua capacidade máxima de 

pessoas para o transporte de pacientes, ocasionando alto risco de contaminação do 

vírus do COVID-19. 

Ademais, requer o envio das seguintes informações: 

1. Quantas pessoas estão indo realizar hemodiálise em outros municípios 

em cada van? 

2. Quantas vans estão sendo utilizadas para esta finalidade? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 19 de abril de 2021. 
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